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Journal of Language Relationship welcomes submissions from everyone specializing in comparative-historical lin-
guistics and related disciplines, in the form of original articles as well as reviews of recent publications. Articles 
are published preferably in English or Russian, although publication of texts in other major European languages 
(such as French or German) may be considered by the Editorial Board. 
 
All submissions should be uploaded electronically in MS Word and PDF format, using the online Manuscript Sub-
mission Form at the official website of the Journal (http://jolr.ru). Each article should be accompanied with informa-
tion about the author(s) (names, affiliations, contact information), an abstract (not exceeding 300 words) and rele-
vant keywords. 
 
For more detailed guidelines on article submission and editorial policies, please see our website (http://jolr.ru) or 
address the Editorial Board directly at gstarst1@gmail.com. Inquiries may also be sent by regular mail to the offi-
cial address of the Journal: 
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Будущим авторам 

Журнал Вопросы языкового родства принимает заявки на публикацию оригинальных научных статей, а так-
же рецензий от всех, кто специализируется в области сравнительно-исторического языкознания и смежных 
дисциплин. Предпочтительные языки публикации — английский или русский, хотя по согласованию с ре-
дакционной коллегией возможна также публикация статей на других крупных европейских языках (фран-
цузский, немецкий и т. п.). 
 
Подача материалов для публикации (в форматах MS Word и PDF) осуществляется через Электронную форму 
подачи рукописей на официальном сайте журнала (http://jolr.ru). К каждой статье обязательно приклады-
ваются сведения об авторах (имена, аффилиации, контактная информация), краткое резюме (не более 
300 слов) и список подходящих ключевых слов. 
 
Подробнее о требованиях к оформлению рукописи, редакционной политике журнала и т. п. вы можете 
узнать на нашем сайте по адресу: http://www.jolr.ru или  непосредственно от редакционной коллегии по 
электронной почте (gstarst1@gmail.com). По различным вопросам с редакцией журнала можно также свя-
заться по обычной почте: 
 

125047 Москва 
Миусская площадь, д. 6 
Российский государственный гуманитарный университет 
Институт восточных культур и античности 
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